

LA PROHIBITION

Joue un grand rôle dans le bill du contrôle des vivres

Demande du secrétaire Daniels, au Congrès, à l'égard des marins. — Les souscriptions à l'emprunt de la Liberté, se chiffrent à plus de \$3,000,000,000. — Recrutement de 70,000 est commencé pour compléter l'armée. — Les projets de plus de 20,000 boulangers. — Arrestation de deux suffragettes.

Washington, D. C., 23 juin. — La nouvelle annonçant qu'un sous-marin allemand avait été coulé par un navire marchand armé, des Etats-Unis, hier, a été confirmée aujourd'hui, lorsque le contre-maître O. J. Gullickson du vapeur, interviewé a dit:

"Apparemment le submersible a été soit coulé ou terriblement avarié, parce qu'il s'est enfoncé sous l'eau et n'a plus reparu.

Washington, D. C., 23 juin. — C'est ce soir que le vote final sur le bill du contrôle des vivres aura lieu à la Chambre. La prohibition semble jouer un grand rôle dans ce débat. Les prohibitionnistes sont décidés d'obtenir, s'il est possible, l'adoption de mesures plus rigoureuses en ce qui a rapport à l'élimination des grains pour la production des liqueurs enivrants, durant la guerre.

Washington, D. C., 23 juin. — Le secrétaire Daniels a demandé au Congrès d'accorder une augmentation de 40 cents par jour au lieu de 30, à chaque membre de la marine, pour les rations, à cause de la cherté des vivres.

Washington, D. C., 23 juin. — Le rapport final officiel constate que \$3,035,238,850 ont été souscrits, par 4,000,000 de personnes, à l'emprunt de la liberté, ce qui est presque 52 pour cent au-dessus du montant requis. Les souscripteurs auront à

faire leur premier paiement de 18 pour cent, jeudi prochain.

Washington, 23 juin. — Conformément à la proclamation du président Wilson, faisant appel aux volontaires, on a commencé une propagande d'une semaine, pour le recrutement de 70,000 hommes, afin de compléter l'armée régulière, soit 300,000 hommes. C'est le premier pas pour l'organisation de l'armée du pays. On s'occupera plus tard de compléter la garde nationale, et à enrôler dans la nouvelle armée nationale, ceux qui ont été enrôlés le 5 juin. Le Président fait appel aux hommes non mariés, entre 18 et 40 ans, qui n'ont pas de familles à supporter.

Washington, D. C., 23 juin. — Plus de 20,000 boulangers du pays ont avisé le conseil commercial d'économie, qu'à partir du 10 juillet ils refuseront le retour de pains rassis, des croûtes, etc. Les ménagères auront à placer leurs demandes, afin que les épiciers puissent guider leurs affaires, de façon à éviter le gaspillage.

Washington, D. C., 23 juin. — Les suffragettes ont encore essayé aujourd'hui de créer des désordres en face de la Maison Blanche. Mme Lawrence Lewis, de Philadelphie, et Miss Gladys Greiner, de Baltimore, qui portaient des haenniers, ont été arrêtées et conduites au poste central de police. Elles ont été relâchées sur parole.

MANIERE DE COMMENCER UN COMBAT DE BOXE

La première ronde doit être strictement une ronde d'étude. Il faut avant tout observer le jeu de son adversaire tout en ayant soin de dissimuler le plus possible le votre. Par quelques feintes habiles, vous vous rendez compte de ce qu'il est susceptible de faire. Vous verrez tout de suite, par la manière dont il se garde, le point qui protège le plus, par conséquent celui qui est le plus sensible et sur lequel vous devez diriger vos efforts. Ce sera votre cible et c'est au moyen de feintes que vous pourrez y parvenir. Regardez bien votre adversaire en face, sans autre mouvement des yeux, pouvant lui indiquer l'endroit que vous visez. Il faut, avant tout, l'endormir sa confiance.

En ce qui concerne votre garde, je ne vous donnerai pas d'autre conseil que celui de ne pas écarter les jambes car cela vous enlèverait la souplesse et de la facilité de déplacement. Reposez bien votre corps sur la jambe gauche et conservez toute la mobilité pour la jambe droite en ne l'utilisant que comme point d'appui nécessaire. Ne reposez même pas le pied complètement à terre, soulevez le talon, car cette jambe ne doit vous servir que pour donner plus de force à vos coups et vous rendre plus aisé le jeu des jambes. La force du coup, ne tombiez pas, vient de la détente musculaire de la jambe et de l'épaule. Les autres organes se contentent de suivre le mouvement. Le poing n'est que le viseur; l'épaule, les reins, les jambes sont le moteur. Vos bras doivent être destinés à l'un à parer l'autre à rentrer. Mais, le cas échéant, ils peuvent fort bien parer et rentrer tous les deux. Les muscles doivent être continuellement tendus comme un arc et lorsque vous vous en servez il se détend comme un ressort avec une force que vous ne soupçonneriez même pas.

J'ai dit que toute la puissance du coup venait de l'épaule. C'est un fait reconnu. Le biceps n'entre en rien dans l'effort, au contraire il est nuisible. Pas un seul boxeur ne possède de ces gros bras qui font la gloire des lutteurs; ils ont tous des muscles longs et non point des muscles roulés. Ces derniers sont incapables de fournir un effort continu; ils s'ankylosent rapidement et se congestionnent, peuvent porter de lourdes charges, mais sont incapables de fournir un travail utile en même temps que rapide. Or en boxe, l'acte s'il ne précède pas la pensée doit être du moins simultané. C'est

ce qui fait que tous les lutteurs qui ont tenté de se lancer dans la carrière pugilistique, croyant que leur force servirait, n'ont jamais réussi, bien au contraire, et ont été justement handicapés par une puissance plus adipeuse qu'utile. Jadis, lors des rencontres aux poings nus, où les prises de lutte étaient permises, ils pouvaient à la rigueur se faire une situation. Aujourd'hui la carrière de la boxe leur est absolument interdite. Parmi les poids lourds, il n'en est qu'un possédant de biceps imposants, mais soyez bien convaincus que les muscles sont longs, sans quoi jamais leur propriétaire n'aurait pu faire impression sur ses adversaires. Jeffries, par exemple, avait un tour de bras que lui enverrait un champion luttteur, mais le bras était susceptible de fournir sans fatigue et avec une plus grande rapidité tous les services qu'il lui réclamait. Si son entraînement s'était limité aux exercices de poids et haltères, il eût battu des records du monde, certes, mais n'aurait pu mettre hors de combat les hommes qui l'a réussi à abattre à ses pieds, lorsqu'on songe surtout que parmi ces hommes se trouvaient des merveilles de sciences, comme Fitzsimmons et Corbett. — Du Bulletin des Sports.

LA CRISE DU CHARBON

Lyon. — La ville de Lyon, pour parler de la crise du combustible de l'hiver prochain, après avoir exploré les gisements de lignite de Soblay-Ain — a commencé aussitôt l'exploitation après entente avec les propriétaires des terrains. Déjà des convois automobiles ont apporté du lignite à Lyon.

Mais la concession de ces gisements avait été donnée à une société qui, tout en n'ayant pas exploité depuis plus de cinq ans, vient de faire opposition à l'exploitation par Lyon.

L'URUGUAY AUGMENTE SON EXPORTATION

Montevideo. — Le Gouvernement de l'Uruguay a décidé d'augmenter l'exportation de farine pour le Brésil malgré les difficultés survenues dernièrement par le fait de la mauvaise récolte de blé.

LE BRÉSIL ENVOIE UN ARBITRE PERMANENT A LA HAYE

Rio-de-Janeiro. — Le Dr. Amaro Cavalcanti, préfet municipal de Rio de Janeiro, a été nommé arbitre permanent du Brésil au Tribunal de La Haye.

Déplorable accident

ENFANT TUEE PAR UNE VOITURE AUTOMOBILE

Nous signalons un déplorable accident, qui a eu lieu hier après-midi, à l'angle des rues Miro et Dumaine. En faisant des gambades sur la chaussée, la petite Clovina Fernandez, âgée de 7 ans, demeurant avec ses parents à l'intersection des rues Galvez et Ste. Anne, fut renversée par une voiture automobile que pilotait le Dr. H. A. Montz, 3014, avenue des Ursulines. L'enfant fut transportée à l'hôpital par le Dr. Montz, et expira hier soir à 7 heures. L'investigation ouverte par le policier Andrew Ziegler du quatrième precinct, déclare que par mégarde l'enfant avait couru en avant de la voiture. La malheureuse enfant avait eu trois côtes fracturées, et souffrait de lésions internes. Le Dr. Montz ne fut pas mis en état d'arrestation. La police se propose de s'aboucher avec l'avocat de district, sur cette pitoyable affaire.

ORDONNANCE RIGOUREUSE PROJETEE

Le conseil de ville de Kenner se propose d'adopter une ordonnance limitant à 6 milles à l'heure, la marche des trains de chemin de fer, dans les limites de la corporation. Cette mesure affectera les chemins de fer de l'Illinois Central, Yazoo and Mississippi Valley, Gulf Coast, et la Railway and Navigation. Les compagnies qui en souffriront le plus sont le Panama Limited de l'Illinois Central, et le Gulf Coast. Les trains de presque toutes les autres compagnies s'arrêtent à Kenner, et ne seront que très peu affectés. Si l'ordonnance est adoptée, il est probable que les compagnies demanderont un arrêt de sursis contre les autorités de Kenner.

Les officiers des compagnies ne semblent pas prendre au sérieux cette mesure, mais on a vu de semblables ordonnances adoptées dans d'autres villes, et qui ont occasionné beaucoup de fracas aux chemins de fer. Il y a quelques années le chemin de fer "Southern Pacific", ayant refusé de stopper un train rapide à Rayne, Lne., les autorités de la ville passèrent une ordonnance limitant la marche des trains, ce qui eut pour résultat de causer un retard d'une heure dans la marche de quatre trains. Cette controverse prit fin pacifiquement par un compromis.

Procès du Jour à la Nlle.-Orléans

La "Pelican Transportation Co." a intenté un procès en dommages pour \$2,000, contre Henry Peters, devant la cour civile de district. La compagnie déclare avoir employé Peters pour renflouer une péniche qui avait été coulée dans le fleuve, près de Chalmette, et que Peters par ses erreurs et son incompetence, en poursuivant les travaux aurait causé la destruction de la péniche, qui est en ce moment au fond du fleuve.

Parmi les six mises en accusation déclarées hier par le grand jury fédéral, étaient trois pour violation de la loi de la conscription. Les noms de ceux qui ne se sont pas faits enregistrer le 5 juin, n'ont pas été livrés à la publicité. Deux autres réfractaires purgent actuellement une sentence en prison.

Les trois autres mises en accusation déclarées sont contre Claude Ideas, pour avoir volé des fils de cuivre valant \$18 à la douane; C. L. Baker, pour expédition de liquides dans une paroisse où existe la prohibition, et Anthony Mollura, inculpé d'avoir violé la loi Mann.

Des affidavits ont été déposés contre 50 contribuables, pour violation de lois sanitaires, en conservant des cuves sur leurs propriétés. Ces procès seront poussés, dit-on, parce que le bureau de santé est décidé de faire disparaître les cuves de la Nouvelle-Orléans.

LA PRESSE SOCIALISTE RUSSE

Il est intéressant d'indiquer quels sont les organes attirés des différents groupements socialistes russes. Les social-démocrates ont la Rabotshkaia Gajeta, la Movaja Shig journal de Gorki) la Vrayda (organ de Lofine) le Jodinsky (Plekhanof) le Yperid à Moscou. Les socialistes révolutionnaires ont le Delo Naroda (Kerinski). L'organe du comité ouvrier de Tauride est l'Esvastja.

NOUVELLES DU VIEUX MONDE

Les pommes de terre en Ile et Vilaine

Reumes. — Jamais récolte de pommes de terre ne s'est si bien présentée. Les meilleures récoltes furent, précédemment de 40,000 tonnes, celle de cette année laisse prévoir, environ, 80,000 tonnes.

Une exposition Russe à Londres

Londres. — Il vient de s'ouvrir, à Londres, une exposition russe dont le but est de faire connaître au public anglais, non seulement l'art et la littérature russes, mais encore l'industrie et l'agriculture de la Russie. Dans le local de l'Exposition est ouvert un Bureau de renseignements, très bien aménagé. Le soir, auront lieu des conférences sur la Russie, des concerts de musique russe et des représentations cinématographiques dont les films seront pris de la vie russe.

Au Japon on va fabriquer du sucre de betteraves

On annonce la constitution à Yokohama d'une Compagnie, avec un capital de 5 millions de yens (le yen vaut 2 fr. 55) dans le but de fabriquer du sucre de betteraves en Corée. La compagnie va construire à Kokaido, une grande fabrique de sucre qui coûtera 1,800,000 yens. Une autre compagnie s'est constituée à Pyongyang, qui va construire dans cette ville une grande raffinerie de sucre de betteraves.

Les chemins de fer n'ont point été donnés en gage

Des "Informations Belges". — Une feuille paraissant en Belgique occupée sous la censure allemande, rapportant un bruit déjà démenti précédemment, vient d'insinuer, une fois de plus que les chemins de fer de l'Etat belge auraient été donnés en gage à un groupe de capitalistes étrangers; la presse allemande s'est empressée de reproduire et de commenter cette nouvelle.

Les Israélites en Palestine

Londres. — Le journal "Jewish Chronicle" publie un article sur la situation épouvantable des Israélites en Palestine. Ils meurent littéralement de faim, n'ayant la possibilité de recevoir aucun secours. En outre, les Turcs commencent à appliquer, aux Israélites la politique de massacres qu'ils ont exercée en Arménie.

Le Prince Léopold de Bavière et la Pologne

Bâle. — Des nouvelles venues de Munich, le résultat que le prince Léopold de Bavière, a déclaré, dans une récente interview qu'il renoncera définitivement à ses prétentions au trône du Royaume de Pologne. Le prince Léopold a affirmé que le Kaiser lui avait, en effet, offert la couronne, mais que de graves raisons l'avaient empêché d'accepter ce honneur qui demande plus de jeunesse et qui n'est pas sans dangers.

NE PAS DESESPERER

Le puy. — Depuis août 1914, M. Jean Pradon d'Arthes, de Retournac, était porté disparu. Mme Pradon vient de recevoir de Hollande une carte du disparu, carte portant sa signature et ses mots: "Bons baisers". La famille portait le deuil et avait fait célébrer les services funèbres d'usage.

LE CLERGE DE MALINES

Des prêtres du diocèse de Malines, au nombre de 19, ont été condamnés à une certaine amende pour avoir protesté contre des déportations de personnes exerçant des professions libérales. Comme aucun d'eux n'a voulu payer l'amende, ils ont été condamnés à 20 jours de prison. Ils sont incarcérés successivement par groupes de quatre. Déjà, le chanoine Vrancken, secrétaire particulier du Cardinal-archevêque, les abbés Tessens, professeur de théologie morale au Grand Séminaire, Barbé, vicaire à Malines, et Cornélis, vicaire (ou professeur) ont fait leur 20 jours de prison. Quatre autres prêtres sont allés occuper leurs cellules.

LA MARINE BELGE

Le Havre. — Le gouvernement belge a décidé récemment de se constituer une marine sans retard. Les mesures nécessaires sont prises et le gouvernement belge a déjà pris possession de trois torpilleurs.

Succès inattendu De la Croix Rouge

Lundi soir, à la clôture de la souscription ouverte pour la Croix Rouge américaine, l'on s'attend à un total de 800,000. Le comité exécutif est joyeux, en présence de ce brillant succès, car la quote-part de la ville avait été fixée à 800,000.

Hier soir le comité annonçait que les souscriptions se chiffraient à \$550,086. Dans la journée d'hier la collecte des propagandistes s'est chiffrée à 870,000. Hier après-midi, les Elks ont contribué beaucoup au succès, en défilant avec leur gigantesque drapeau, rues Canal et St. Charles.

Parmi les contributions obtenues hier nous citons: Standard Oil Company, \$10,000; B. S. Castles, de New York, \$3,000; N. O. Nelson, \$1,000; Walter Demegre, \$1,500; Louisiana Club, \$1,500; Grunwald interests, \$5,000; Cotton Exchange, \$1,000; Ford, Bacon and Davis, \$1,500; Employés Illinois Central Railroad, \$1,100.

Les propagandistes de la ville et ceux des huit paroisses avoisinantes, prendront part à un banquet lundi soir à l'Hôtel Grunwald, où sera annoncé les résultats de la campagne. Le beau résultat obtenu ici, donne l'espoir que l'on arrivera à réunir dans l'Etat les \$700,000.

LA FETE FRANCAISE

La célébration du 14 juillet. — Proclamation d'autos. — M. Armand Romain, l'orateur du jour

A la réunion hebdomadaire du comité général de la Société Française du Quatorze juillet, vendredi soir, au siège social de l'avenue Esplanade et de la rue Bourbon, sous la présidence du Dr. Jules G. Rousseau, il fut décidé d'avoir un grand défilé d'automobiles le jour de la Fête, et de choisir deux orateurs du jour. Un prononçant un discours en français et l'autre en anglais. L'honorable Armand Romain parlera en français; le choix de l'orateur en anglais n'est pas encore arrêté.

Les automobiles seront splendidement décorées et le défilé de cinquante voitures sera sous la direction de M. Emile Pomés.

Tous les comités adjoints ont présenté d'excellents rapports à la réunion de vendredi, et l'on doit s'attendre à une célébration grandiose. Il faut se rappeler que les recettes de la fête seront distribuées également entre les fonds de l'Institut gratuit de garçons maintenu par la Société du 14 juillet et le fonds de secours des orphelins de la guerre.

LES TOMBES ANGLAISES SUR LES ANCIENS CHAMPS DE BATAILLE

On sait que le comité des dames de l'Etat Française à l'Etranger, qui préside Mme Paul Deschanel, s'occupe d'une façon toute particulière des tombes des Français morts au service de la France. La vice-présidente de Louvre, Mme Georges Renaud, femme de l'éminent professeur du collège de France, a visité récemment les environs de Jouarre, où l'on s'est beaucoup battu et elle a constaté que sur les grandes routes, dans les parcs des châteaux, dans les champs, se trouvent de nombreuses tombes de soldats anglais.

"Elles sont, écrit-elle, admirablement entretenues par la dévotion publique et l'on voit des jeunes filles, le dimanche, les fleurir de mugets blancs."

Ces soins pieux des habitants de ce pays si éprouvé seront continués et les tombes des soldats anglais seront traitées comme celles des soldats français.

MANIFESTATIONS DE SYMPATHIE

Rio-de-Janeiro. — Le peuple et les étudiants ont fait une grande manifestation de sympathie au commandeur Inigi Mercatelli, ministre plénipotentiaire d'Italie. Au moment où il sortait du palais d'Itamaraty, à la suite d'une conférence avec M. Nilo Pecanha, ministre des Affaires Etrangères, il a été acclamé de telle manière qu'il en fut ému jusqu'aux larmes, au milieu des applaudissements d'une foule en délire. Il a levé plusieurs fois son chapeau criant: "Vive le Brésil!"

LA MARINE BELGE

Le Havre. — Le gouvernement belge a décidé récemment de se constituer une marine sans retard. Les mesures nécessaires sont prises et le gouvernement belge a déjà pris possession de trois torpilleurs.

PAS DE PAIX SEPARÉE

Tout indique que les Russes ne veulent pas de paix

Suggestions sensationnelles de Maxim Gorky. — Le peuple de la Russie sympathise avec le gouvernement provisoire. — Tes de paix projetés par le gouvernement austro-hongrois. — Les socialistes italiens tournent en ridicule les désirs des empires du Centre.

Londres, 23 juin. — D'après des nouvelles reçues de Pétrougrade, aujourd'hui, Maxim Gorky aurait suggéré une proposition sensationnelle, dans son journal le "New Lite." Il suggère que la Russie désavoue son alliance avec les autres puissances de l'Entente, et fasse une guerre séparément contre les alliés de l'Allemagne. Il ajoute que l'opinion publique de tous les pays devrait s'attendre à voir d'un moment à l'autre la Russie répudier les aspirations des Alliés, dans cette guerre agressive.

Le correspondant du "Chronicle" à Pétrougrade termine son télégramme par ce paragraphe significatif: "L'article indique clairement jusqu'au bout les socialistes russes sont prêts à agir, ce qui fait prévoir une crise prochaine."

Des dépêches de Pétrougrade annoncent que l'on fait des démarches pour obtenir des renseignements de Sébastopol à propos de la révolte des marins de la flotte de la Mer Noire. Le contre-amiral Glennon, chef de la section navale de la mission Root, et autres Américains, sont à Sébastopol, et l'on craint qu'il leur arrive malheur. Cependant, on croit généralement, qu'ils ne sont pas en danger.

Pétrougrade, 23 juin. — Malgré les démonstrations solennelles à Sébastopol et les menaces des anarchistes, tout indique que la situation s'améliore, que le peuple sympathise avec le gouvernement provisoire, et démontre son antipathie pour les groupes qui essaient de créer de la dissension dans les rangs de l'armée.

La résolution adoptée par les députés du congrès russe, donnant leur aide au gouvernement, est considérée comme une défaite si maléd pour les partisans et les pacifistes. La résolution a été adoptée par un vote de plus de 400. Le congrès en déclarant que l'armée russe sera augmentée, répudie tacitement le

CE QUE LUTTEUR DEVRAIT SAVOIR

La lutte est un sport ayant pour but de faire toucher simultanément les épaules de son adversaire sur le sol en recouvrant que des moyens prévus par le règlement des épreuves.

Les luttes doivent toujours être sportives, il n'y faut apporter ni haine, ni animosité. Ce n'est au reste, qu'à cette condition que les adversaires peuvent faire un joli travail. Quand la passion s'en mêle, on lutte toujours mal. Si on ne doit rien céder à son adversaire, il ne faut, en aucun cas, sortir des règles qu'impose le code de notre sport, et surtout de celles qui tendent à avoir le plus petit caractère de déloyauté. La raquette est mauvaise conseillère. Il n'en faut jamais avoir.

Elle est blâmable le monde des professionnels, elle n'a pas sa raison d'être dans celui des amateurs. Une défaite ne déprime pas un concurrent au point qu'il en prenne ombrage. Elle n'ôte rien à la qualité intrinsèque de l'homme qui peut être victime d'une circonstance défavorable, d'un coup malheureux dont son adversaire a profité. Les échecs de ce genre arrivent; on n'est pas toujours tombé sur sa vraie valeur. Et la défaite n'est pas sans appel. Une rencontre prochaine peut amener l'intervention des règles; le loup devient le loup, si toutefois les deux antagonistes sont "près" l'un de l'autre, et qu'une sensible différence ne les sépare pas. Et puis les défaites les plus inattendues ne restent pas souvent sans une cause indépendante de la qualité de l'homme qui les subit. On a beau être au mieux de sa forme, il peut parfaitement arriver que le jour où on lutte on soit mal disposé. La mécanique humaine est ainsi faite que personne n'est à l'abri d'une défaillance. Sans aller jusqu'à la défaillance même, il est très à l'impossible qu'on soit, un jour, plus ou moins bien "soi-même."

Les inspirations ne sont pas heureuses, on lit mal dans le jeu adhésif, bref, on n'y est pas, on ne travaille pas comme on l'a l'habitude de le faire, comme la réelle qualité qu'on possède permet de le faire.

L'INDUSTRIE DES SARDINES

Douarnenez. — Le Syndicat des fabricants de conserves de sardines a demandé au Ministre du ravitaillement l'autorisation d'employer des engins autres que le filet droit pour accroître le rendement de la pêche des sardines. Il sollicite aussi la permission d'exporter vers l'étranger de plus grandes quantités de sardines que par le passé de sardines fraîches saupoudrées de sel.

BILL DU CONTROLE DES VIVRES EST ADOPTE

Washington, D. C., 23 juin. — Le bill du contrôle des vivres a été adopté ce soir à la Chambre par un vote de 365 contre 5. Les prohibitionnistes ont obtenu la grande majorité.